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主持人：
根据市中心血库反映，各类血型的血

都比较紧张。血库呼吁市民踊跃献血。无
偿献血，健康自己，救治他人。你献过血
吗？不妨跟大家分享一下你的献血经历。
对于提高广大市民无偿鲜血的积极性，你
有什么好的建议呢？
好想躲起来：

我 个 人 觉 得 无 偿 献 血 不 错 ，利 人 利

己！献血不但不会影响健康，而且对身体

还是有益的。据我了解，一次献血 400 毫

升，能刺激新鲜血液再生，有利于降低血稠

度。每年都能适量献血的话，还会使人更

加健康、长寿呢！再者，对于那些急需用血

的患者来说，你的一次无偿献血也许就能

拯救一条生命！

海海：
曾经在学校里献过血，当时我们大学

可以给踊跃献血的同学加课外学分，所以

大家都很积极。

SASA：
在杭州读大学时献过，后来还收到短

信说已被使用，哈，也算是我做了件好事

了。献血救人是好事情，每个人奉献一点

爱心就能挽救他人的生命，希望更多的人

加入到无偿献血行列中来。

曾经帅过一年：
从 本 人 自 身 原 因 角 度 ，提 三 点 建 议 。

第一，单位可以组织大家去义务献血，因为

人都有从众心理，你去我去，大家就都去

了，不存在好不好意思了。据说有的单位

做得比较好，每年都会组织。第二，加大献

血有利于健康的宣传，加大抽血其实不会

非常疼痛的宣传，舒缓消除大家的紧张心

理。第三，通过制定更多奖励制度，比如把

义务献血作为单位评优、个人晋升等的一

个参考依据，鼓励更多的人加入到义务献

血的队伍中。

泉&权：
如果身体健康的话，献血是要提倡的，

不频繁地献，还是有益的。我无偿献过两

次血了，也不图什么回报。我现在最关心

的是，血献出后，是怎么使用的？是无偿提

供给医院，还是要收费的，这些费用又是用

到哪里？

瑞雪兆丰年：
如何让无偿用血之路像无偿献血之路

那样畅通、便捷，许多环节还需要改善、健

全和改进。只有这样，才更能激发市民献

血的热情，缓解用血紧张这一状况。

曾经帅过一年：
非 常 不 好 意 思 ，本 人 还 没 有 献 过 血 。

我也曾报过名，也曾看到采血车停在路边，

也了解无偿献血的基本常识，为什么一直

没有付诸行动呢？其实是过不了抽血这一

心理关，心理上就是有点害怕。从我自身

来说，还有一点，就是看到街上的采血车，

想献，但有点不好意思，不愿在众目睽睽之

下走进采血车，虽然明知道这是做好事。

主持人：
献血可以挽救他人的生命，是无上的

功德。通过自己的无私爱心，帮助社会大

众，不得不说是一种值得称赞的美德。

血库呼吁市民踊跃献血
请你聊聊献血经历

主持人：
最近，省教育厅发布指导意见，要求全省

范围内各小学施行早上推迟上学，其中要求
一二年级学生早上到校时间不得早于 8 时，
上午上课时间不得早于 8 时 30 分，以确保小
学生充分的睡眠时间。对于这项改革，你怎
么看？欢迎一起留言分享！
小董哥S：

完全赞同。现在小学生上学这么早，下

午三四点就放学了。很多家长没下班，接不

了孩子，只能在学校附近找辅导班做作业，催

生了校外辅导班的生意，苦的却是家长的钱

包和孩子的睡眠！

观赏Mickey：
更 多 的 睡 眠 时 间 就 是 给 祖 国 的 花 朵 施

肥。记得我小学出门上学的时候，爸妈都还

在睡。在当年的日记里，我就感叹“小学生比

上班族还辛苦！”其实不光小学，现在中学生

也非常辛苦，晚上读到深夜是普遍现象。大

家都是拼着命在读，谁也不敢放松。

悠悠：
这对上班一族的家长来说并不合适。原

本送完小孩上学，接着去上班刚好。这个群

体在城市里应该占大多数。我最担心的是小

学早上推迟上学后，负责接送孩子的家长上

下班时间并未调整。其中的时间真空，恐怕

又会催生出各类“早托班”，价格高昂但家长

又不得不买单。

游手好闲：
应该严格控制学生在校时间和家庭作业

量。我的孩子早上 6 点起床去学校，晚上经

常做作业到十一二点，白天上课打瞌睡，学习

无效果还影响健康。

PeterGeorge：
学生睡觉时间实际是由做作业时间决定

的。做作业都做到晚上 11 时，那么第二天 8

时上学也没用。现在学生放学后的时间，也

被作业填满。这些做功课占用的时间越来越

长，学生休息、自由掌握的时间越来越少，睡

眠时间自然会不足。这形成一个恶性循环，

周而复始。推迟上学的改革固然好，但如果

其他改革不同步推进，恐怕无法从根本上保

障孩子有充足的休息时间。

乐乐：
为 学 校 调 整 学 生 上 学 和 在 校 时 间 ，点

赞！小学生的身体健康是最重要的事！

冷笑置之：
我 觉 得 学 校 不 能 一 刀 切 。 有 时 家 里 有

事，需要早点送学校怎么办？一定要 8 时后，

苦的还是孩子，孩子只能在校门外等，家长也

无奈。

很理智的疯子：
说到底，“推迟早上上学”是在探索一种

给孩子减负的途径。但减负绝非学校一家之

责，如何推进素质教育，让孩子更好地学习和

快乐成长，值得全社会继续探索和完善。

橘清生：
我觉得这项改革要避免一刀切。学校应

为孩子接送难家庭留有余地。同时也可借鉴

国外经验，支持课后校内的体育和社团活动，

充分发挥学校公共资源和职能，而不是把学

生赶回家了事。

推迟上学确保学生睡眠时间
你对于这项改革怎么看

“3·15”快要来临之际
请你说说那些糟心事
主持人：

一些不良的商家，利用一些小聪明，投机
取巧，欺骗消费者，使消费者的权益受到损
害。趁着“3·15”快要来临之际，网友们有没
有上当受骗的经历？都来说说吧。
我来说：

有一次，我在一品牌服装门口看到广告

写着全场 4 折，就进去看看，看中了一款将近

2000 元左右的上衣，问店员价格。店员说打

折后 1500 多元。我问店员为什么不是 4 折？

店 员 指 着 广 告 的 背 面 说 ，上 面 有 一 个“ 起 ”

字，他们是全场 4 折起。我瞬间雷到，他们 4

折起，竟然在正面写 4 折，背面写“起”，明显

的欺骗消费者嘛。

永不磨灭：
我的被坑经历是刻骨铭心的。我是奇石

爱好者。去年六月，我在网上看到湖北大冶

一位奇石爱好者，说生病等着钱用，抛出一块

孔雀石以解急用。我也没多想认为是机会，

就汇去 5000 大洋买下此石。等到手打开一

看惊呆了，废孔雀石矿石一块，由于是私下交

易索赔无门，希望广大网友以我为戒。

玫瑰花：
一 次 给 女 儿 买 某 牌 运 动 鞋 ，要 求 37 码

（23.5 厘米）却给了一双 23 厘米的，并介绍说

女孩子穿这样大的就合适。拿回家给女儿一

试，当然小了，只好拿去换。售货员拿出一双

24 厘米的，我认为大了，她反复强调此种鞋

码与别的鞋码不一样，24 厘米就是 37 码，37

码就是 24 厘米。我将信将疑带回家，女儿一

试果真大了。我气不打一处来，因为我明白

被骗了，去找他们理论，一开始他们还坚持不

认错，直到我说要投诉，他们的经理才承认该

码卖断货了。卖断货不明说，这样不是坑人

么？

阿达达：
我原本前年就在一家洗衣店洗衣服了，

并充了会员卡。因为一直洗得还不错，所以

我也就一直去该家店洗。去年的时候，我的

羊绒大衣洗不干净，而且衣服有一条白色的

边，全部被染成黑色了。我拿回去要求重洗，

来来回回 4 次才干净。我也就算了，没有说

过什么。今年年初，我拿了一件浅蓝色的长

款羽绒服去洗。第一次他们给我衣服后面整

件染上深蓝色，店员解释是水印，让我先放在

那里，说让他们老板娘拿去处理一下，就会好

的。一个星期后，他们说好了，我去取回来

了。前些天我拿出来穿，发现衣服里面的羽

绒棉都已经一团一团了，而且光线下面照的

都是黑色的。我就拿回店里去了，店员给我

解释说，羽绒没有干。我一下就火上来就要

他赔偿，不上他家洗衣服。老板娘却说，他们

不会赔偿的，也不可能赔偿。我就觉得很委

屈，明明是他们的错，为什么要我来承担？

永康市花街镇八字墙卫生院、永康市江南街道永祥卫生院、永
康市古山镇胡库卫生院、永康市卫生防疫站、永康市龙山镇四路卫
生院、永康市象珠镇中山卫生院、永康市龙山镇棠溪卫生院、永康市
桥下镇卫生院、永康市象珠镇珠山卫生院、永康市古山镇新楼卫生
院、永康市石柱镇新店卫生院、永康市龙山镇柏岩卫生院依据《事业
单位登记管理暂行条例》第十三条的规定，经举办单位同意，拟向事

业单位登记管理机关申请注销登记，现已成立清算组。请债权人自
2018 年 3 月 9 日起 90 日内向本单位清算组申报债权。清算组联系
人：胡加星，联系电话：0579-87101411。

特此公告
永康市卫生和计划生育局

2018年3月9日

拟注销
公 告


